



Zona Retro en Expogamer 2009

Madrid, diciembre de 2009

La Asociación de Usuarios de Informática Clásica (AUIC), organizadores de la conocida feria RetroMadrid™, se complace en anunciarles su participación y apoyo a la nueva feria del videojuego de Madrid: *Expogamer*, que en esta su primera edición aspira a convertirse en una feria de referencia en el sector.

Tendrá lugar los días 12 y 13 de diciembre en el nuevo recinto ferial “The Market” Madrid, sito en las instalaciones de Mercamadrid.

Dentro de nuestra labor divulgativa contaremos con la colaboración de muy diversos colectivos representativos de la escena y amantes de la informática clásica: *Vintagenarios, Kaos2K.com, Retroworks, Z80ST ó Commodore 4 Ever*. Gracias a ellos disfrutaremos de dos jornadas apasionantes para los aficionados a la cultura del videojuego en su vertiente más añeja.



Para ello hemos apostado por dos plataformas muy representativas de los años 90: Super Nintendo y Sega Dreamcast, que a buen seguro harán las delicias de todos los participantes en los “torneos retro” dedicados a cuatro juegos de culto como son *Street Fighter II, Super Mario Kart, Virtua Tennis 2 y Soul Calibur* organizados por AUIC y Kaos2K.com.

El visitante de este espacio tan especial tendrá acceso a conocer las más recientes novedades en el sector de la tecnología clásica y conocer de primera mano los sistemas que han marcado época en el mundo del videojuego, para más información les remitimos a la web www.expogamer.net

Asociación de Usuarios de Informática Clásica

www.auic.es